



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica
República de Costa Rica

San José, 24 de agosto de 2018
DM-779-18

Señor
Oscar Avalle
Gerente de País
Banco Mundial

Estimado señor:

Me permito hacer de su conocimiento el compromiso que tiene el gobierno de Costa Rica en la lucha contra la desigualdad y la discriminación, y el apego por los Derechos Humanos, así como la atención de las poblaciones más vulnerables y aquellas que han sido históricamente discriminadas; y en ese sentido identificamos la necesidad de tomar acciones para mejorar la calidad de vida de los miembros de la comunidad LGTBIQ, erradicar la discriminación y los estigmas; y garantizar así el disfrute pleno de sus derechos.

Para la atención de las necesidades de esta comunidad, precisamos contar con datos desagregados que orienten la toma de decisiones y permitan realizar una adecuada priorización de sus necesidades; contar con dicha información permitiría al gobierno de Costa Rica reducir las brechas entre nuestros ciudadanos y dotarles de mejores oportunidades; al mismo tiempo contribuiría al trabajo que realiza el país por cumplir compromisos internacionales como los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030, y el Consenso de Montevideo sobre población y desarrollo.

Aunado a ello, es sabido que el Banco Mundial es un referente en esta materia, posee un fuerte compromiso con la igualdad, y ha sido un socio de cooperación estratégico desde hace ya varios años; es por todo lo anterior que le externo el interés de Costa Rica de contar con la asistencia del Banco Mundial para idear una estrategia que permita al país desarrollar estadísticas y datos desagregados de la Población LGTBIQ en el país.

Atentamente,

María del Pilar Garrido Gonzalo
Ministra

C. Luis Enrique Gutiérrez Izquierdo. Director de Operaciones para Costa Rica. Banco Mundial.
Archivo.

